

Antrag Nr. 22-O-26-0014

CDU-Fraktion

Betreff:

Aussichtsturm (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden sich mit der Geschäftsstelle Kultur Region Frankfurt RheinMain GmbH in Verbindung zu setzen, um zu prüfen, ob man auf dem Hochheimer Berg, auf dem Gebiet des Fähnchekreuzes einen Aussichtsturm errichten kann.

Bei einer positiven Prüfung müsste der Turm eine Mindesthöhe haben(20Meter oder größer), um gut die beiden Landeshauptstädte von Hessen und Rheinlandpfalz zu sehen.

Begründung:

Die Route der Industriekultur Rhein-Main gibt es jetzt schon ein paar Jahre.Einen schönen Ausblick auf das Gebiet an Rhein und Main fehlt aus Sicht des Kostheimer Ortsbeirates und wäre gerade an dieser Stelle sehr attraktiv.

Wiesbaden, 12.01.2022

Hans Dötsch
Fraktionssprecher